

Jésus, notre ami ..



Parmi les nombreux cantiques que nous chantons dans nos églises ; certains nous parlent et nous touchent plus que d'autres.

Par exemple, j'aime beaucoup :

- Quel ami fidèle et tendre nous avons en Jésus Christ ! (cantique 604 dans le recueil Arc en ciel)-
- Ils cherchaient un ami (cantique 773 même recueil)
- Et un autre cantique que chantait John Littleton, ayant pour titre : Réconciliez-vous que l'on trouve maintenant sur Le Net, avec cette phrase capitale : « Réconciliez- vous avec le Christ votre frère »

Si vous aimez ces cantiques peut-être vous êtes- vous interrogés comme moi sur ce qu'est un ami ?

La réponse est généralement celle-ci: un ami, c'est quelqu'un sur qui compter, quelqu'un à qui se fier, voire se confier! Cependant nous savons tous que tout ami, même parmi nos frères chrétiens, a ses limites, aucun d'entre eux n'est parfait ; pas plus qu'aucun de nous ne peut se targuer d'être l'ami parfait.

Le premier cantique dit bien que Jésus est toujours prêt à nous entendre, à nous comprendre, à nous défendre, Il connaît nos défaillances, nos luttes de chaque jour, toutes nos craintes. Il nous suit dans la mêlée et nous entoure de ses bras !

Le second cantique dit que Jésus connaissait Mathieu mais que Mathieu n'en savait rien ! Voilà qui est édifiant sur notre méconnaissance du Christ et de sa compassion.

Il dit aussi que Jésus donna à Simon Pierre un nom à la taille de son cœur !

Quel ami humain, si talentueux et sincère soit-il, serait-à ce niveau de compassion et de compréhension à notre égard ?

Je me souviens que dans les années soixante lorsque l'on s'est mis à tutoyer Dieu en récitant le Notre Père, beaucoup de paroissiens, notamment parmi les plus âgés, ont contesté cette modification, sous prétexte d'un manque de respect envers Dieu.

Est-ce un manque de respect que de tutoyer Dieu et de faire de Jésus un ami ?

Jésus lui-même a répondu je crois à cette question en Jean 15 (13 à15) : Il est notre ami si nous croyons en Sa parole.

Le cantique de John Littleton quelque part va plus loin encore, puisqu'il nous place d'emblée dans la Famille de Dieu : Dieu est notre Père et Le Christ est notre Frère, un Frère qui a donné sa vie pour nous sauver et donner un sens à notre existence.

Que tous ceux qui sont seuls dans la vie, sans famille et sans amis, et c'est encore plus difficile à l'approche de Noël, reçoivent cette certitude et cet encouragement qu'ils ne sont pas seuls.

Ils ont en Dieu un Père infiniment plus solide que le meilleur des pères terrestres et en Jésus Christ le meilleur des

frères et le plus fidèle des amis qui soit.
Dieu sera toujours à leur écoute.

Que cela ne nous empêche pas de nous tourner vers les personnes isolées qui nous entourent dans nos églises et dans le monde ; afin de leur apporter une amitié sincère au nom du Christ.

[Evelyne Isorez](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

54 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com